

Fabriquons de la peinture à doigts



Intérêt ?

Il s'agit d'une peinture épaisse, glissante, gluante, qui s'utilise telle quelle (sans eau...). Elle est idéale pour une première approche de la peinture car l'enfant l'utilise avec les doigts, avant de passer plus tard à la manipulation de la peinture avec des éléments plus complexes (pinceaux, etc.).

Cette peinture a le gros avantage d'être fabriquée à partir de produits de la vie quotidienne, d'être fort peu onéreuse... et d'être comestible. Avouons que cela évitera bien des crises d'angoisse lors de l'activité, même si le but n'est pas de manger la peinture !!!

Matériel :

- 4 doses (verre par exemple) d'eau froide
- 1 dose de féculé de maïs (type « Maizena »)
- 1 dose de sucre en poudre
- des colorants (j'ai utilisé des colorants naturels)
- des petits contenants pour la peinture

Mélanger l'eau, la féculé de maïs et le sucre. Faites chauffer à feu doux jusqu'à l'obtention d'une pâte gluante et transparente. Sortez la casserole du feu et mettez la préparation dans les petits contenants. Ajoutez de quoi colorer. Laissez refroidir.

N'oubliez pas de bien protéger le champ de bataille !!! J'ai posé une couverture qui ne craint plus rien au sol, j'y ai posé une petite planche de bois pour bien stabiliser l'activité.

Remarque sur les colorants : Pensez aux épices ainsi qu'aux jus de fruits et de légumes ! Ainsi pour la couleur orange j'ai pris du Paprika, pour le jaune orangé j'ai utilisé le Curcuma, le vert est fait à partir de jus de persil (pensez aux épinards...), le rose est obtenu à partir du jus de betterave et le cacao en poudre nous donne le couleur marron !

Bonne tambouille !!

L'équipe RamDam